## Cuba: efectuado en La Habana Foro Por la Unidad Latinoamericana



La Habana, 8 feb (rhc).- Tras poco más de dos horas de información y debates, concluyó este jueves el Foro On Line "Por la unidad Latinoamericana", celebrado en la sede del ICAP, el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, en La Habana

En el foro, trasmitido en vivo por Radio habana Cuba, participaron intelectuales, organizaciones progresistas y de izquierda, y amigos de Cuba. El evento promovió la unidad de los pueblos latinoamericanos, en especial la solidaridad y defensa de la revolución Bolivariana de Venezuela, ante la ofensiva de las oligarquías derechistas de la región que defienden la restauración capitalista neoliberal.

Por ese motivo el ICAP, el Capítulo Cubano de la Red de Intelectuales, Artistas y Luchadores Sociales en Defensa de la Humanidad, convocaron a los intelectuales, organizaciones progresistas y de izquierda, y a los amigos de Cuba a sumarse desde sus perfiles en redes sociales al Tuitazo «Por la unidad latinoamericana»

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/154668-cuba-efectuado-en-la-habana-foro-por-la-unidad-latinoamericana}$ 



## Radio Habana Cuba